

Auriculares Beyerdynamic DT 770 M

Sonido muy fresco, excelente aislamiento, incluso puedes escuchar el metro. Sin embargo, para disfrutarlos plenamente, es necesario escucharlos en silencio o en un avión/coche, para que el mundo exterior no penetre en los auriculares. Se sientan muy bien en la cabeza, pero puedes cansarte de ellos durante un par de horas. También en cuanto al sonido: es la primera vez que tengo unos auriculares de esta clase, por lo que las impresiones son más que positivas, se escucha cada detalle de la composición. Pero hay que tener en cuenta que todavía mucho depende de la fuente, es mejor escuchar a través de un buen amplificador y en FLAC. demasiado bueno y alto con medios demasiado excelente... el sonido es suave y claro... por supuesto mucho depende de la fuente... escucho con Asus Xonar Phoebus...

Bueno, sonido hermoso y natural, excelente aislamiento del ruido (incluso probablemente el mejor aislamiento de ruido), se puede usar para escuchar música desde una computadora debido a la resistencia no muy alta. El diseño parece indestructible.

Buen aislamiento del ruido Bastante cómodo, no ejerce presión sobre la cabeza En mi humilde opinión, el diseño es bueno

Excelente sonido, excelente calidad de los auriculares.

Lo mejor auriculares que he probado. Sinheisers y Sony ni siquiera se pararon uno al lado del otro. Sonido - obra maestra, insonorización - all también :)